



〈夏の野菜から冬の野菜へ〉  
オクラやナスなどの収穫が終わり、サトイモや、ネギなどの収穫が始まります。

2024.10

はたけは  
ひろいな  
おおきいな

標高500mの山のてっぺん、世羅高原の畑から、畑の風と、採れたての野菜のある毎日をお届けします。農業、化学肥料を使わずに育てました。



〈白菜〉

1回目の白菜、もうすぐ定植です。虫がいなくて、少しでも暑くないところを探して、そこで苗を育てています。2回目の白菜は、虫に食われて苦戦中。



〈大根〉

2回目に種まきをした大根。まだ小さいです。大きくなるか、虫に食われるか…毎日、見回っています。



〈キャベツ〉

定植後に虫に切られてはいなかったものの、なかなか大きくなっていないところがたくさんあって、かなり数が減ってしまっています。

9月は夏になってしまったのか…

8月に続いて、9月になってもまだ、暑い日が続きました。毎日、毎日、どんどん大きくなるオクラ、もう終わりかなあ…と思っていたニガウリがまだまだ大きくなり、ササゲや四角豆もどんどん大きくなりました。

9月19日には世羅町で最高気温35.4℃を記録。遅い猛暑日の記録があちこちで更新されています。毎日、毎日、続く暑さに、秋はなくなってしまったのか…と、思ったのですが…。

9月23日、秋は一気にやってきました。この日は、ヒトがヒトらしく活動できる気温を実感！私たちはホッとしましたが、オクラやキュウリの大きくなるスピードは、グーンと遅くなりました。

9月29日、11月から収穫する野菜の準備のため、まだ少しずつ収穫できていたハウスの中のズッキーニを片付けました。

〈10月の野菜〉

露地の畑

ナス、米ナス、緑ナス、ししピー、オクラ、冬瓜、ニラ、枝豆、大浦太ゴボウなどが収穫中。サトイモ、ネギなどの収穫が始まります。

ハウスの中

ピーマン、カラーピーマン、ししピー、ササゲ、四角豆、スイートバジル、シナモンバジル、スイートコーンなどが収穫中。

※ゆうパックの「20-21時」の指定がなくなります。10月からは、「19-21時」の指定に変わります。